

Vos questions / nos réponses

Extasie

Par [Eribam](#) Postée le 16/08/2024 10:59

Bonjour, je voulais savoir combien de temps reste l'extasie dans la salive sachant que C'est la première fois que j'en prends (1 demi comprimé) en ayant une réponse précise. Merci beaucoup

Mise en ligne le 21/08/2024

Bonjour,

L'ecstasy est décelable dans la salive jusqu'à 12h après la consommation.

Nous ajoutons en fin de réponse le tableau des positivités.

Bien cordialement.

En savoir plus :

- [Dossier dépistage : tableau des durées de positivité](#)